

Vita

Dr. Achim Degner

CFO Lenze SE

Seit November 2018 ist Dr. Achim Degner (1964) Mitglied im Vorstand der Lenze SE. Er verantwortet seitdem den Bereich Finanzen und seit November 2021 außerdem das Vorstandsbereich Personal.

Vor seinem Wechsel zu Lenze war Dr. Achim Degner seit 2004 in der Geschäftsführung des baden-württembergischen Werkzeugmaschinenherstellers Chiron für den Finanzbereich tätig. Er hat das Unternehmen unter anderem erfolgreich durch eine Phase der Restrukturierung während der Finanz- und Wirtschaftskrise geführt und anschließend die Internationalisierung der Unternehmensgruppe mit vorangetrieben.

Zuvor hatte Dr. Degner verschiedene Führungspositionen inne, unter anderem als Geschäftsführer/CFO bei der LOI Thermprocess GmbH, einer Beteiligungsgesellschaft der ehemaligen Ruhrgas Industries GmbH.

Biography

Dr. Achim Degner

CFO Lenze SE

Dr. Achim Degner (1964) has been a member of the Executive Board of Lenze SE since November 2018. Since then, he has been in charge of Finance, adding responsibilities for Human Resources in November 2021.

Prior to joining Lenze, Dr. Achim Degner was a member of the Executive Board and responsible for finance at Chiron, a machine tool manufacturer based in Baden-Württemberg, Germany, for 15 years. Among other things, he successfully led the company through a phase of restructuring during the financial and economic crisis and subsequently helped drive the corporation's internationalization.

Previously, Dr. Degner held various management positions, including Managing Director/CFO at LOI Thermprocess GmbH, an associated company of the former Ruhrgas Industries GmbH.